À Plozévet, les CM1-CM2 de l'école Georges-Le Bail ont travaillé la question des migrations de populations

Publié le 17 janvier 2023 à 10h28



Les élèvés sont contraints de quitter leur pays pour vivre ailleurs ? Le père d'un élève de la classe est venu échanger avec les enfants sur son expérience.

La guerre a contraint la famille à quitter la Syrie en 2014, alors que Mohammad, élève de la

1 sur 2 27/01/2023, 11:19

classe, n'avait qu'une semaine. Ils ont vécu deux ans au Liban avant, grâce à l'Unicef, d'arriver en France. Ici des associations locales les ont aidés à trouver un logement à Pouldreuzic, à apprendre le français. Le papa travaille maintenant à Cap Solidarité à Plozévet. Une partie des membres de sa famille sont morts ou sont emprisonnés en Syrie, d'autres sont réfugiés en Allemagne, aux États-Unis, en Norvège. Cet échange a été très riche pour les élèves qui ont compris les raisons de la guerre, les conditions de vie en Syrie, le déplacement nécessaire et l'intégration des familles en France.

2 sur 2 27/01/2023, 11:19